

L'honneur de l'armée

03-10-2021

Chautemps, très ému par la nouvelle du bombardement de Blois et de Tours, demande qu'avant toute chose on délibère sur les moyens d'arrêter, sur le front terrestre, des opérations qui ne peuvent produire aucun effet utile. [...] Paul Reynaud l'interrompt aussitôt pour faire connaître au conseil qu'il s'est entretenu de la question avec le général Weygand mais que celui-ci a jugé cette procédure incompatible avec l'honneur de l'armée.

Georges Pernot, Journal de guerre 1940, 15 juin 1940

Jean-Jacques Salomon

palia@editionsdupalio.fr